



Editorial

En la fundamentación del conocimiento se hacen necesarios los aportes desde diferentes ópticas, siendo este año atípico en consideración a la realidad impuesta por razones sanitarias, la producción científica en esta época tiene un mérito especial, por lo cual se ha determinado como una edición especial, dando paso además de los productos regularmente publicados, a una sección de preprints o proyectos en desarrollo revisados por pares para orientar el proceso que ejecutan.

Siendo además está la última edición con las normativas originales, pasando a adoptar ajustes de calidad para los próximos números. Por lo tanto, en el presente volumen tenemos el agrado de presentar los trabajos relacionados al deporte formativo, de alto rendimiento y la expresión corporal mediante actividades folclóricas, cuyos procesos y resultados esperamos sean de utilidad y beneficio para los profesionales que pretendan replicar los procedimientos con fines investigativos o como parte de su praxis cotidiana.

Sin más agradecemos a todos los colaboradores (autores), así como a los revisores por su apoyo en la continuación del proceso de difusión científico de la revista Con-Ciencias del Deporte.

José Rafael Padilla

Jesús León Lozada

Barinas, Julio del 2020